



En países BRICS+ se presentará proyecto televisivo de promoción del deporte y el arte a partir del ejemplo de Rusia

Description

En cada episodio se establecen paralelismos entre disciplinas deportivas y formas de arte como la escultura, la pintura, el teatro y la música

En los países BRICS+ se estrenará el ciclo documental de nuevo formato “El arte del deporte”, preparado por la Red Internacional de Medios TV BRICS. El proyecto televisivo muestra los logros contemporáneos de Rusia en el ámbito de la cultura física y el deporte, destacándolos a través de la estética de diversas manifestaciones artísticas. El estreno de los documentales tendrá lugar los 17 y 24 de diciembre de 2025 en el canal TV BRICS en ruso. Tras su emisión en Rusia, el ciclo “El arte del deporte” será adaptado a idiomas extranjeros y distribuido a los medios socios de la red TV BRICS en distintos países del mundo.

El proyecto mediático fue creado con el apoyo de la la organización autónoma sin fines de lucro “Consejo para el Apoyo de Proyectos Culturales y Deportivos”.

“Este es el primer proyecto televisivo en Rusia que compara la filosofía del deporte y del arte. Cada película está llena de entrevistas inspiradoras y videometáforas creativas, lo que permite mostrar cómo las disciplinas deportivas se entrelazan estrechamente con las artes: por ejemplo, la lucha con la escultura, y la equitación con la música. Aquí, cada victoria es una obra maestra y cada entrenamiento, un proceso creativo. Por un lado, el ciclo está llamado a mostrar a la comunidad mundial los logros del deporte ruso. Por otro, es un proyecto mediático con una importante misión de divulgación, relevante para cualquiera de los países BRICS+ donde se exhiba con el tiempo. ‘El arte del deporte’ es una invitación al desarrollo físico y profesional de la persona, especialmente de niños y jóvenes. Y es una contribución de TV BRICS al fortalecimiento de la cooperación humanitaria internacional” Iván Zajarenko, Director del Departamento de Proyectos de Medios Temáticos de TV BRICS

Iván Zajarenko precisó que la red mediática realiza un amplio trabajo integral para apoyar la cooperación internacional en el ámbito de la cultura física y el deporte, promover un estilo de vida saludable en los países BRICS, facilitar el intercambio profesional de experiencias y desarrollar la comunidad de expertos. Por ejemplo, TV BRICS fue socio informativo clave de los Juegos Deportivos de los países BRICS en Kazán, y tradicionalmente apoya el foro “Rusia – potencia deportiva” y los Juegos Olímpicos.

El ciclo documental “El arte del deporte” consta de cuatro cortometrajes de 12 minutos cada uno, que relatan los logros de Rusia en la lucha deportiva, la equitación, el triatlón y el curling. Estos deportes se vinculan con formas de arte como la escultura, la pintura, el teatro y la música.

Los protagonistas de las películas son el campeón olímpico de lucha grecorromana Davit Chakvetadze, la maestra del deporte de categoría internacional en equitación Anastasía Shcherbakova, la subcampeona del Campeonato Europeo de triatlón Diana Isakova y la curler más laureada de Rusia Kira Ezej. También comparten su opinión en “El arte del deporte” el presidente de la Federación de Lucha Deportiva de Rusia Mijáil Mamiashvili, la presidenta de la Federación Ecuestre de Rusia Marina Séchina, la directora de la Federación de Triatlón de Rusia Ksenia Shoigu y el presidente de la Federación de Curling de Rusia Dmitri Svíschov.

Anteriormente, TV BRICS lanzó otros dos proyectos televisivos sobre los logros sectoriales de Rusia, destinados a la exportación mediática a los países BRICS+. En 2024 se estrenó el programa “Laboratorium”, dedicado a los últimos desarrollos tecnológicos y descubrimientos científicos de nivel mundial realizados en Rusia. En 2025 se presentó el ciclo documental “Grano BRICS”, sobre la producción de cereales y la coordinación internacional en el ámbito de la seguridad alimentaria.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Bojanikus / iStock

Date Created

Diciembre 2025